



**Pressemitteilung 16.02.2017**

## **Weiterer Sponsor für Oldtimer-Rallye**

**Lütke Uphues als Premiumsponsor bei der ADAC Kiepenkerl Klassik**

Rechtzeitig vor Beginn steigt bei den Beteiligten nicht nur der Puls, sondern auch die Anzahl der Sponsoren, die eine Oldtimer-Rallye in Münster sehen und fördern wollen. So trafen sich jetzt Georg Lütke Uphues vom gleichnamigen Autohaus am Martin-Luther-King-Weg und der Vorsitzende des Automobil-Club Münster im ADAC Wolfgang Husch zu Unterzeichnung einer Premiumsponsoringvereinbarung für die 12. ADAC-Kiepenkerl Klassik. Hierzu gehört auch das Bildmotiv, welches dann von dem in der Motorsportszene bekannten Maler Lothar Krebs angefertigt wird.

Die Rallye wird am 17.9.2017 ganztägig stattfinden und führt von Borghorst zum malerischen Domplatz, auf dem die rund 100 Teilnehmer die Mittagspause durchführen. Dort haben die Zuschauer reichlich Gelegenheit, die alten Schätzchen in Augenschein zu nehmen und sich mit den Besitzern über die Historie des Fahrzeugs zu unterhalten. Für die entsprechende Stärkung ist natürlich für Teilnehmer und Zuschauer gesorgt.

Ab ca. 13.00 Uhr werden die Fahrzeuge dann mit einer zuschauerfreundlichen Sonderprüfung die 2. Etappe in Angriff nehmen, die über landschaftlich schöne Strecke zurück nach Borghorst führt. Dort im BERESA Classic Center findet dann das Abendessen und die Siegerehrung statt.



**Georg Lütke Uphues(links im Bild) und Wolfgang Husch nach der Vertragsunterzeichnung**